

Bericht über die Leistungssportklasse

Die Premiere hatte Mag. Bernd Krusch gut im Griff.

Als Klassenvorstand der 1.d.-Klasse gab es natürlich alle Hände voll zu tun, um die jungen Sportlerinnen und Sportler zu motivieren. Er und sein leistungssportfreundliches Klassenlehrerteam schafften es gemeinsam, Harmonie, Lern- und Leistungsbereitschaft und das dazu notwendige Verantwortungsbewusstsein den jungen Menschen beizubringen.

Die Klasse besteht aus 26 Schülerinnen und Schülern, davon haben Christoph, Jakob, Markus, Fabio, die beiden Florians, Christian und die junge Carina Fußball als Leistungssport gewählt, Hannah und Katrin entschieden sich für Dressur- bzw. Springreiten, Stjepan, Tina, Sabrina, Nikolaus, Corinna und Marie Christin wählten Leichtathletik, Geräte- und Kunstturnen sowie rhythmische Sportgymnastik. Begeisterte Golfer sind Benjamin und Julian, er hat als Leistungssport auch Handball gewählt, Kerstin Volleyball, Lena Judo und Clemens trainiert für die Tennisturniere. Für Wintersportarten haben sich Nino und Daniel mit Eishockey sowie Laura und Alexandra mit Eiskunstlaufen entschieden. Erste große Erfolge gab es bereits im Frühjahr. Laura und Alexandra errangen bei den steirischen Schülereiskunstlaufmeisterschaften die beiden ersten Plätze! Alle Lehrer können auf ihre Schülerinnen und Schüler stolz sein, denn bei den ÖLTA-Landesmeisterschaften gab es einen 1. Platz zu feiern.

Auch wir Eltern sind von der Leistungsbereitschaft unserer Kinder und von der Kompetenz des gesamten Lehrkörpers begeistert. Ein herzliches „Danke“ an Mag. Bernd Krusch und wir freuen uns mit ihm auf in ein neues, erfolgreiches Schul- und Sportjahr 2010/11.

(Helmut Rodler)

(33/Juni 2011)